



I.

Bezirksausschuss des 15. Stadtbezirkes
Trudering-Riem
Herr Stefan Ziegler
BA-Geschäftsstelle Ost
Friedenstr. 40
81660 München

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
07.12.2020

Hugo-Weiß-Straße: Halteverbotsschilder bei Rollstuhlrampen

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 01007 des Bezirksausschusses des
Stadtbezirkes 15 – Trudering-Riem vom 22.10.2020

Sehr geehrter Herr Ziegler,

wir kommen zurück auf den im Betreff genannten Antrag vom 22.10.2020, mit dem Ihr UA Bau und Mobilität empfiehlt: *„Weiterleiten an Stadt und Polizei. Bitte um Klärung, ob die Flächen vor den Rollstuhlrampe gesondert markiert werden können. Die UA-Empfehlung wird ergänzt um die Nachfrage, inwiefern ein Parken in der Spielstraße überhaupt erlaubt sei.“*

Nach Prüfung des Antrags können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Die Hugo-Weiss-Straße befindet sich zwischen Höhe Anwesen HnNr. 92 und Wendehammer in einem sog. Verkehrsberuhigten Bereich, der mit Zeichen 325 StVO beschildert ist. Innerhalb des Bereichs ist das Parken nur auf den eigens dafür gekennzeichneten Flächen zulässig, ausgenommen zum Ein- und Aussteigen bzw. Be- und Entladen. Wenn bzw. wo keine Parkflächen gekennzeichnet sind, gilt ein Parkverbot.

Zumindest lt. Straßenausbauplan befinden sich in der Hugo-Weiss-Straße die „gekennzeichneten Flächen“ (lediglich) auf der Straßenseite gegenüber der Wohnbebauung/ Häuser; nur dort darf regulär also geparkt werden.

Auf die bislang praktizierte Verparkung der Rollstuhlrampen auf der Häuserseite reagiert das Kreisverwaltungsreferat in der Art und Weise, dort jeweils eine Markierung in X-Form aufbringen zu lassen, die Autofahrer nochmals optisch darauf hinweist, dass an diesen Stellen ein Parkverbot gilt.

U-Bahn: Linien U3,U6
Haltestelle Poccistraße
Bus: Linie 62
Haltestelle Poccistraße
Bus: Linie 132
Haltestelle Senserstraße

Die Maßnahme erfolgt von Amts wegen auch im baulich ganz ähnlich gestalteten Verkehrsberuhigten Bereich der Felicitas-Füss-Straße.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist mit den Ausführungen geschäftsordnungsmäßig behandelt.

Mit freundlichen Grüßen